

Ma classe de neige

Moi au ski



La remise des médailles



J'ai choisi cette photo pour montrer comment j'étais en ski.

J'ai choisi cette photo parce qu'elle raconte la fin de la classe de neige.

Mon portrait en ski

Ma combinaison était rouge. Mes skis étaient blancs, mes chaussures rouges et ça me faisait mal à mon pied.

Mes bâtons étaient rouges mais ce n'était pas les mêmes!

Il y avait des écritures dessus.

Mes gants étaient rouges avec des écritures blanches dessus.

Mes lunettes étaient rouges, noirs et blancs.

Mon casque était bleu et blanc.

Bastien

Ma classe de neige

Dimanche 9 Mars

On est parti de chez nous pour aller au stade déposer les valises dans le car puis on a fait un dernier câlin à nos parents. On est monté dans le car, très content de partir. Le car a commencé à rouler et nos parents nous faisaient au revoir. Dans Paris, il y avait plein de lumière et je n'arrivais pas à dormir, par contre tous les autres dormaient.

1^{er} jour

On est arrivé à La Toussuire, je me suis réveillé et on a dû monter en haut des montagnes. On est arrivé et on a dû monter les valises et le maître avait une bonne et une mauvaise nouvelle. La bonne c'était que les chambres des garçons étaient prêtes, la mauvaise c'est que celle des filles ne l'étaient pas... Les garçons ont monté leurs valises dans leurs chambres puis ont fait leur lit. Après, on a aidé les filles à monter leurs valises.

Nous sommes allés prendre notre petit déjeuner au restaurant puis on est allé faire des raquettes. On est parti avec les moniteurs et on a traversé des montagnes, on a fait des descentes et des montées et on a vu la maison des sept nains et de Blanche Neige. On est redescendu au centre puis on est allé se doucher. On est retourné dans les chambres se mettre en pyjama puis on est allé en bas dans la classe raconter notre journée de classe de neige dans notre cahier. Après, nous sommes allés au restaurant manger car on avait mal au ventre ; on est allé dormir là haut dans les chambres.

2^{ème} jour

Le lendemain matin, on est allé déjeuner au restaurant, ensuite on est allé s'habiller. On est allé dans la classe faire un dessin, après on est allé en récré faire de la luge sur une grande piste blanche. Ça a duré une heure, après nous sommes allés manger au restaurant. Juste après, on est allé mettre notre combinaison de ski on est allé chercher les chaussures de ski, le casque et les skis. On est sorti du centre et on était deux groupes : les vétérans, ceux qui avaient déjà fait du ski et ceux qui n'en n'avaient jamais fait. On a fait du ski sur un pied, puis sur deux pieds. Après, on est allé goûter au centre. On est allé enlever notre combinaison de ski, ensuite on est allé se doucher. On est retourné dans les chambres se mettre en pyjama ; ensuite, on est descendu dans la classe raconter ce jour là. On nous a appelés pour manger et c'était très bon. Avant d'aller se coucher, on est allé faire la veillée on a fait des coloriages ou des jeux que M. Gomez avait ramené. Après, on est allé voir la descente aux flambeaux on est allé se brosser les dents puis on est allé dormir.

3^{ème} jour

Le lendemain matin, le maître est venu dans la chambre nous réveiller et on est descendus pour prendre le petit déjeuner. On est tous monté dans les chambres s'habiller. On est descendu dans la classe faire des dessins : Donald ou des skieurs et on nous a appelé pour manger. On est allé se mettre en combinaison et allé prendre les skis. On est parti, on a pris le tire-fesse pour monter. On a fait du slalom quatre fois. On est redescendu au centre pour le goûter on est allé enlever notre combinaison de ski et se laver après on est allé manger puis on a fait une veillée : des jeux collectifs, on a fait la chaise musicale... Après, on est allé dormir.

4^{ème} jour

On s'est levé et on est allé manger des tartines. On est allé dans la classe faire des dessins ensuite on est allé mettre notre combinaison de ski. On a pris le télésiège, on a fait des pistes bleues et vertes. Il y avait plein de bosses on l'a fait deux fois ; après on est allé au centre goûter et on a fait de la luge. On est allé dans les chambres enlever notre combinaison de ski. On est allé se doucher et se mettre en pyjama et on est allé en classe raconter ce jour. On nous a appelé pour manger on a fait une veillée : c'était une histoire.

5^{ème} jour

On s'est réveillé pour aller manger. Après on est allé dans la classe faire un dessin. On est allé se préparer pour le ski on a fait comme la veille et à la fin, on a eu les médailles de ski. On est retourné au centre prendre le goûter et après on est allé faire de la luge. On est allé enlever notre combinaison de ski et on est allé se doucher après on est monté dans le car et on est reparti.